



学校だより
かわきた



《かながえる子 わぎをみがく子 きれいな心の子 たくましい子》

令和5年5月29日
川北町立川北小学校
校長 荒木 真美

新緑の美しい季節から、少しずつ梅雨や夏の季節への変化を感じさせる時期となってきました。4月より、保護者・地域の皆様のご協力で、日々の見守りや田植え体験、自転車安全教室など様々な活動・行事が行われ、安全で充実した学習活動を支えていただき、感謝しております。今後も皆様のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

また、今週3日(土)は、参観日を予定しています。お子さんが頑張っている様子をぜひご参観くださいますようお願いいたします。今年度は、保護者対象の非行被害防止講座も予定しています。保護者や祖父母の皆様の多数のご参加をお待ちしております。

6月3日(土)
2限：授業参観
3限：「非行被害防止講座」



5月11日(木) 田植え体験

地域の皆様に支えられて



五月晴れの良いお天気のもと、JAの方からの指導を受け、5年生が田植えを行いました。まず、枠回しを教えていただき、続いて田植えを行いました。初めはおそるおそる田んぼに入っていた児童もだんだん慣れてきて、上手に植えていました。ふり返りでは、「機械に比べて手作業は大変だと思いました」という感想が聞かれました。貴重な体験をさせていただき、本当にありがとうございました。

今後は、観察、稲刈り等の米作り体験とともに、地域に親しむ意義ある学習にしたいと思っています。今後とも地域の皆様には大変お世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。



5月17日(水) 自転車安全教室

寺井警察署、壱ツ屋交番の方に来ていただき自転車安全教室を行いました。3年生は、自転車の安全な乗り方の実習を行い、交通事故を未然に防ぐ態度を養いました。



どの子も真剣に取り組む姿が見られました。

交通事故にあわないよう十分気をつけてほしいと思います。ご協力いただきましたPTA生活指導委員さんや3年生保護者の皆様、暑い中、本当にありがとうございました。

近年、飛び出し等により児童がケガをする交通事故が増えています。ご家庭でも十分な指導をお願いします。また、自転車に乗る際のヘルメットの着用についてもご理解ご協力をお願いします。

5月20日(土)、21日(日) 資源回収

今年度第1回の資源回収が行われました。早朝から沢山の保護者の皆さんが活動をしてくださったことに厚く御礼申し上げます。収益金につきましては、図書購入等教育活動の充実のために使わせていただきます。

次回は10月21日、22日の予定です。今後ともよろしくお願いいたします。

